

# PUBLIK

## Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi, Aipda Koswandi Monitoring Kegiatan di Posyandu

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

May 16, 2024 - 10:07



*Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi, Aipda Koswandi Monitoring Kegiatan di Posyandu*

Bhabinkamtibmas Desa Sukatani, Aipda Koswandi AMd, turut andil dalam upaya

menanggulangi stunting di wilayahnya. Dengan semangat dan kepedulian, hari Kamis (16 Mei 2024) pukul 09:00 WIB, beliau mengunjungi Posyandu 'RAFLESIA' di Kp.Ciburial, Desa Sukatani, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi.

Di tengah pagi yang cerah, Aipda Koswandi tampak bersemangat saat memantau kegiatan penimbangan dan pembagian makanan untuk balita, khususnya telur ayam. Kehadirannya bukan hanya sekadar rutinitas, namun juga sebagai bentuk silaturahmi dan dukungan kepada para kader Posyandu.

Dalam laporannya kepada Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H., Aipda Koswandi menyampaikan apresiasi atas kerjasama yang terjalin di Posyandu RAFLESIA. Terutama dalam menangani kasus stunting yang masih menjadi perhatian serius. Salah satu balita yang hadir pada hari itu terdata sebagai penderita stunting, memperlihatkan betapa pentingnya langkah-langkah preventif yang sedang diambil.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan tertib, menunjukkan koordinasi yang baik antara Bhabinkamtibmas, kader Posyandu, dan masyarakat setempat. Semua pihak sepakat bahwa upaya bersama ini harus terus ditingkatkan guna menciptakan generasi yang sehat dan berkualitas di Desa Sukatani.

Dokumentasi lengkap kegiatan juga telah disertakan sebagai bukti nyata atas kegiatan yang dilakukan. Dengan demikian, harapan akan penurunan angka stunting di wilayah ini semakin terbuka lebar.

Semangat dan dedikasi Aipda Koswandi AMd patut diapresiasi sebagai contoh nyata dari pelayanan publik yang berarti bagi masyarakat. Teruslah bergerak, karena setiap langkah kecil membawa dampak besar dalam membangun masa depan yang lebih baik."